Expérience à l'étranger : ils témoignent et conseillent



De Gauche à droite : Florine Olivier, du Point information jeunesse, et Margot Guilmart, qui est partie au Bénin avec Iloan, son bébé.

Lundi 8 avril, le Point info jeunesse (Pij), lance, dans ses locaux, 44, place Gambetta, un atelier Partir à l'étranger, pour renseigner au mieux les jeunes, âgés de moins de 30 ans, sur les aides et les possibilités de départ qui s'offrent à eux, s'ils veulent tenter une aventure à l'étranger.

La Maison de l'Europe en Mayenne interviendra. « Nous aborderons les modalités de départ, les démarches administratives et les aides financières », précise Florine Olivier, animatrice au Pij, « et nous ferons l'expérience de jeux interculturels ». Les dispositifs qui existent seront présentés (service civique, corps européen de solidarité, séjour au pair). Margot, une

jeune Mayennaise, fera partager son vécu. « J'ai fait un stage humanitaire, un service civique international et une expatriation au Bénin, où j'ai connu mon mari. » Clara, une jeune espagnole en service volontaire européen, et Mathilde, ayant étudié à l'étranger dans le cadre d'Erasmus, dévoileront leur évasion. « Nous pourrons discuter d'une expérience d'un service volontaire en Slovaquie et celle d'un workaway en Italie », poursuit Florine Olivier, qui prévoit d'échanger autour d'un goûter.

Lundi 8 avril, de 14 h à 17 h. Renseignements et inscriptions au Tél. 06 78 29 73 99.